
全校応援練習 

7月5日（土）本校体育館において、夏の全国高校野球広島県大会に出場する 

野球部の全校応援練習が行われました。体育館に7４0名余りの生徒たちと先生方。 

暑い体育館が、熱くなった練習でした。 
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まずは、全員で整列です。 

いつもキレイにピシーーーッと 

並ぶんだよなぁ。 

 

ソコに感心します。 

この画像、座ってててもキレイ 

なことに感動しました。 

 

今回はちょっと高い場所から 

撮ってもらいました。 

吸い込まれそうなくらい、高くて 

そして上から見た子どもたちの 

座り方はとても美しかった・・・ 

と、いうことです。 

応援団長および、団員のみなさん。

団旗を持つのも重いですよね。 

1年生にとっては初めての応援練習。 

まずは、今までの応援の様子を 

観ましょう。 

若い脳はこれで、流れがつかめると 

踏みましょう。（私にはムリですが。）

 

映像を見ながら、初海先生の説明を 

聞きます。 

人前で大きな声を出すというのも、 

勇気がいることでしょう。 

太鼓担当の団員の方もいます。 

ブラスバンド部からは、トランペットの 

3名が頑張ってくれました。 



1年生の為に、2・3年生がまずは 

見本をみせます。 

 

一言で応援といっても、色んな 

パターンがあるので結構複雑です。 

さぁ、全員でやってみましょう。 

 

圧巻です。 

体育館は音が響くので尚更です。 

帽子を振りながら歌うのは、 

２回の攻撃の前に歌う「校歌」です。 

 

呉港の校歌はとても覚えやすい 

曲調で、帽子の動きとマッチして 

何回みても、この場面は涙がちょ 

ちょぎれそうになるのは、きっと 

私だけなんでしょうねぇ。 

今年も応援練習、堪能しました。子ども達の若さ溢れる応援に是非とも野球部の 

みなさんも応えてくれるのことを祈るばかりです。 

なお、この応援の模様は9/13の体育祭でも見ることができます。 

みなさん、お楽しみに・・・ 

応援団のみなさん、ブラスバンド部のみなさんも、お疲れ様でした。 

全国高校野球選手権大会広島県予選応援 

7月14日（水）二河球場において、広島県大会予選第1戦が行われました。 

今年はシード権を獲得した我が校。対戦相手は観音高校です。 

さぁ、熱い闘いが始まります。応援がんばりましょう！ 

応援準備万端！ 

整備されたグランドがまぶしい☆ 

選手達からは 

闘志がみなぎってる・・・ 

そんな感じでした。 

仲間も応援しとるよーー。 

プレイボール！ 



今回、気づきました！ 

ブラスの応援演奏を更にパワーアップさせるために、 

ＯＢの方が参加・・・私服のペッターの人がおってじゃ。。 

とわかりました。 

母校・後輩達の為にありがとうございます！ 

熱い熱い、闘いが、 

そして応援もはじまりました。 

暑さに負けず、みんなで応援しましょう！ 

メガホンにもＧＫと 

入ってるんですね。 

ブラスバンドのみなさんも、暑い中 

お疲れさまです。 

なにがイヤかって、太陽で楽器が熱く 

なるのもイヤなんですよね。（経験あり） 

暑さがなおさら染みます・・ 

この方です 

野球部保護者（3年）の方たちの 

応援にも力がはいります。 

 

お揃いのTシャツ・帽子。 

大人たちも気持ちを1つに・・ 

 

1～2年生の保護者の方たちは、守りの回に入ると 

ブラスバンド部員さんたちに、冷たいおしぼりや 

飲み物を配ります。 

 

応援している全生徒や先生にも飲み物を配ってくだ 

さいます。それも大変な気配りと労力です。 

頭が下がります。お疲れさまでした。 



ずっと、最上段で団旗を 

掲げていた応和くん。 

体育館と違って屋外だと風が 

吹くから大変だと思うんですよね。 

 

おつかれさまでした。 

昨年も思いましたが、全校応援ということは人数がハンパないです。これだけの応援って、 

なかなか出来ないと思います。 

だから応援のための練習もキッチリするだろうし、客観的にみてもスゴイなぁ。と思います。

色んな人に応援してもらって、野球部のみなさんも幸せですよね。 

野球部員はじめ、関係者のみなさまおつかれさまでした。 

そして、一般のお客さんが多いなと思った 

試合でした。 

去年はここまで多くなかったような気がします。 

それだけ関心が高かったんですかね。 

結果は残念ながら、4-2で負けてしまいましたが、 

とてもいい試合でした。 

男泣きする野球部員が可愛くて、おばちゃんも 

もらい泣きしてしまいましたよ。 

みんなキラキラと光ってました。 

よくがんばりました！ 

 

とにかく暑い中での活動となり、暑いことが大変でした。でも、野球は晴天の下でやらなくちゃ。写真を撮るのは難しい…グラウンドの中の選手も網があって撮りにくい… 

すごく大きくズームしてレンズを覗くと、揺れて上手く撮れない現象が何度も続き、『地震だ！』と一人焦っていました。 

レンズから目を離すと揺れてない・・また覗くとやっぱり揺れている。ということを何度も繰返すうち、大きくズームすると「ブレる」ということに気づき、『私ってエライ！』と 

自画自賛してしまいました。 

と、同時にこんな私が広報部の仕事をしてるのが申し訳なくもあり・・取材の場数を踏めば写真を撮るのも慣れて上手くなるのかなぁ～・・というようなことばかり考えていました。 

教育後援会トレードマークの黄色いビブス、あれを着るのはいささか抵抗があるものの、タブン誰も気にしていない、と思うし呉港の応援席のど真ん中に入れるのは、 

やっぱり広報部の魅力。それでも私は恥ずかしいのだけど、広報の仕事を楽しみながらやって行きたいと思ったのでありました。 

編集後記 

今回は、1年生の広報部員さんと2人で取材をしました。 

細かなことは言わず、「応援している子ども達を堂々と撮って」という 

注文だけしました。 

取材は経験です。体験してみて初めて感じること、見えること、 

発見はさまざまです。初めての体験に感想文提出を要求したところ、 

立派な感想が届きましたので、掲載します。彼女の来年が楽しみです。 


